
 

CONSEIL D’ECOLE 

ANDRE MALRAUX 

VILLIERS-SUR-ORGE 
                      MARDI 18 OCTOBRE 2022 (18H15 - 20H15) 
 

Présents: 

Mairie: Gilles Fraysse (maire), Sophie Maurice (DGS),  

Caroline Estremanho (adjointe à l'enfance) 

Direction: Véronique Le Boulch 

Enseignants: Emmanuelle Denimal, Ebtissem François, Agnès Giraud, 

Grégory Picaud, Isabelle Lafaye, Florence Picod, Annabel Micco, Corinne 

Damiano, Christelle Lachin, Anne-Pascale Célas, Patricia Sagnier 

Représentants des parents UMEVO: Audrey Fernandez, Karine Joyeux, 

Katty Vit, Cindy Rozier, Lucie Goutière, Jérémie Bacon, Stéphanie 

Gradelet, Audrey Ambajee-Bernard, Christelle Recuerda, Sylvie Levot 

 

Excusés: Claire Weinbach, Filipe Da Silva, Christine Printz (enseignants)    

 

1. LA RENTREE 
- Equipe pédagogique et classes (présentation) 

Equipe stable, peu de changements, deux nouvelles enseignantes en CM1 

en alternance 

14 classes : petits niveaux pas trop chargés, grands niveaux un peu plus 

79 CM2 et 53 GS -> fermeture à la rentrée 23: les premiers chiffres 

sont annoncés en novembre 

des projets de constructions mais sans prévision de la constitution des 

familles actuellement -> le nombre de logements rentre dans les 

statistiques 

 

- Les aesh et élèves à profil particulier (organisation) 

pour les enfants avec notification mdph : 

en attente de notifications 

certains dossiers de novembre 21 toujours en attente + autres + attentes 

de renouvellement 

pas d'autorisation d'aesh devant les enfants en attente allégée cette 

année en raison du retard 

cette situation fragilise le fonctionnement des classes 



- Le rased (prises en charge) 

pédagogie uniquement: 17 enfants suivis (CP à CM1) mais plus ont besoin  

(les modalités des deuxième et troisième trimestre ne sont pas encore 

connues) 

fréquence: 2X/semaine 

 

- Les pai et pap, nouvelles procédures (présentation) 

pai: besoin de traitement (style asthme, allergies ...) une trentaine de pai 

dont plusieurs très lourds: cela est très anxiogène pour les enseignants 

(qui ne sont pas professionnels médicaux) 

ces pai sont aussi sur le temps de midi 

tous les dossiers sont dématérialisés depuis cette rentrée : pai simples 

gérés en interne, les plus compliqués envoyés au centre médico-scolaire 

 

pap: problème médical avec répercution scolaire (troubles dys-) : dossier 

envoyé au médecin scolaire. Les familles sont accompagnées + les 

documents sur le site de l'école 

 

- Le transfert de responsabilité scolaire/périscolaire 

4 temps d'échange de responsabilité: 

8H20, 11h30, 13h20, 16h30 

11h30: les CP sont souvent en attente de la relève. 

Remontée dernièrement, depuis 10 jours : tout est parfait  

les animateurs sont investis, le cadre est là. 

16h30: goûter pris dans le réfectoire, petit flottement mais moins 

accidentogène 

 

2. LA COOPERATIVE 

- Bilan 2021/2022 

balance recettes/dépenses : -424,89€ 

recettes: photos, chocolats, subvention municipale 

dépenses: ateliers, coop de classes, artothèque, assurance, cotisations 

occe, vortex 

Les coop de classe ont 2 financements : de l'école + dons de parents qui 

sont de moins en moins conséquents → pas possible de diminuer les dons de 

l'école aux classes. 

Redkoops: nouveau logiciel de gestion de coopérative 



 

3. LE REGLEMENT INTERIEUR,LA CHARTE DE LA LAICITE ET LA 

CHARTE NUMERIQUE 

- Points particuliers et vote 

modifications: 

les absences sont à signaler à l'enseignant ou à la directrice 

sécurité: portables et montres connectées interdits 

relation avec les familles: cahier de correspondance + site d'école 

cahiers à signer hebdomadaire ou bimestriel (selon l'organisation de 

l'enseignant) + consulter agenda et cahier de liaison 

vote du conseil: pour à l‘unanimité 

 

4. LE PROJET D’ECOLE 

- Principaux axes pédagogiques et nouvelles activités (présentation) 

 

Travailler sur le sens de l'effort, lutter contre la passivité, mettre en 

oeuvre un enseignement plus explicite et différencié, favoriser la 

coopération entre les élèves. 

 

Construire de nouvelles modalités de communication et de coopération 

avec les parents 

 

Développer les actions citoyennes (EDD), développer les actions 

culturelles (partenariats locaux) 

 

Chercher l'équilibre entre l'intérêt collectif de l'école inclusive et les 

intérêts divergents d'élèves toujours plus singuliers 

 

Toutes les activités habituelles sont reconduites. 

 

Nouveautés cette année : 

- ping-pong -> 6 séances (tous les niveaux) 

- course en interne : mets tes baskets 

- 3 CE2: centre culturel de Brétigny très gros projet : projet 

artistique de danse -> création de danse contemporaine + être 

spectateur. Compétences: communication, projet général -en 

novembre 



- exposition de peinture: présentation par le peintre en ce moment 

- exposition légo avec participation des classes (comité des fêtes) 

- plantation d'arbres: à partir du 19 novembre (municipalité) 

- cuisine "sans déchet" (agglo) 

- spectacle sur les écrans  (umevo) 

 

Tout est indiqué sur l’agenda du SITE D’ECOLE. 

 

 
Le conseil d’école se saisit chaque fois, depuis 3-4 ans des difficultés croissantes de relation 
des familles à l’école et de la disponibilité des élèves aux apprentissages et à la vie scolaire. 
Le sujet est de plus en plus préoccupant. 
 
 

Secrétaire : umevo                             Présidente : directrice 


